
on invite les membres de l'*Union* à offrir la sainte communion et autres exercices de piété en faveur des associés défunts. Toutes ces considérations ne suffisent-elles pas, en dehors même du bénéfice temporel, à prouver que l'*Union de Prières* est éminemment populaire, chrétienne, catholique dans toute la force du terme. N'est-il pas vrai que tous, riches et pauvres, trouveraient leur avantage à en faire partie ?

Note.—L'*Union de Prières* de Sainte-Cécile de Valleyfield est diocésaine.

C'est durant le mois d'octobre que se paient les contributions annuelles.

PERSONNES ET CHOSES ETRANGES

QUE faut-il penser de certains personnages, et des choses étranges qu'ils publient actuellement, ou dont ils sont l'occasion ? Nous voulons parler spécialement de Melle Couédon, Léo Taxil, Dr Bataille, Melle Diana Vaughan, du Grand Coup et de diverses autres prophéties récentes, et enfin des apparitions merveilleuses rapportées dans les journaux il y a peu de temps.

Réponse.—Nous ne pouvons pas mettre sur le même pied tout ce qui est énuméré ci-dessus.

Melle Couédon, la voyante parisienne, a terminé provisoirement un rôle éphémère qui a fait des dupes en grand nombre. D'elle il ne sera plus autrement question.

Léo Taxil est dans la lutte, à corps défendant ; il a été ennemi acharné de l'Eglise et de tout ce qui tient à l'Eglise. Son œuvre de réparation est encore incomplète.